



Más de 60 jóvenes participan en la fiesta del baloncesto del CB Las Torres

Niños y niñas de 7 a 17 años participan en el "I Súper Basket 2K12" organizado por el club de Las Torres de Cotillas el pasado lunes 19 de marzo

El Club Baloncesto Las Torres de Cotillas organizó el pasado lunes 19 de marzo en el nuevo Pabellón Polideportivo Municipal torreño la primera edición del "Súper Basket 2K12", toda una fiesta de este deporte en la que participaron más de 60 jóvenes de entre 7 y 17 años. "Este evento deportivo ha sido un gran éxito, tanto por el número de participantes como por la positiva evolución del mismo", apuntan desde el club torreño, donde señalan que contaron con "el 25% en asistencia de jugadores de otros clubes".



El evento fue dinámico y con continuidad entre las diferentes actividades. Durante la mañana se realizaron las rondas clasificatorias de las diferentes competiciones organizadas (tiros libres, triples, circuito de habilidades, "two-ball" e incluso una liga de 3x3). A partir de las clasificaciones obtenidas, por la tarde se disputaron los cruces de octavos, cuartos, semifinales y finales. Para finalizar y en agradecimiento a los participantes, se obsequió a los jugadores con una camiseta del evento y el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, hizo entrega a los ganadores de las diferentes competiciones de sus merecidas medallas.

